



Accident de circulation à l'av. du Vieux-Moulin: appel à témoin

Jeudi 3 février 2022, vers 16 h 10, un accident de circulation impliquant une voiture et une moto s'est produit à l'intersection entre l'av. du Vieux-Moulin et la rue de la Borde. Blessé, le motard a été acheminé en ambulance en milieu hospitalier. Une enquête a été ouverte sous la conduite du Ministère public.

Jeudi 3 février 2022, vers 16h10, un accident de circulation entre une voiture et une moto s'est produit à l'intersection entre l'av. du Vieux-Moulin et la rue de la Borde. Des premiers éléments de l'enquête, il ressort que l'automobiliste descendait l'avenue précitée pour se diriger sur la route Aloys-Fauquez et que le motard montait la rue de la Borde lorsque la collision a eu lieu.

Rapidement sur place, les policiers ont sécurisé les lieux de l'accident. De leur côté, les ambulanciers ont pris en charge le motard, blessé à la suite du choc, et l'ont conduit en milieu hospitalier.

Une enquête a été ouverte afin de déterminer les circonstances précises de cet accident. Les investigations sont menées par le Groupe-accidents de la Police municipale de Lausanne sous la conduite du Ministère public.

Toute personne ayant assisté à la scène est invitée à appeler la police au 021 333 54 54

Lausanne, le 5 février 2022

Le Corps de police